

# 戦総

II/1

社会主義学生同盟

大阪市大文部発行

全市大の學友諸君。

七〇年安保斗争の焦点、全アジア的階級危機を背景として沖縄斗争は安保粉碎

一日米帝曰主義打倒斗争としてヨウ以外に勝利的展望は切り拓かれえない。曰  
本帝曰主義の七〇年に向けてのオ外懲業政策が軍事力とその要として強化され  
全人民をそれへの統合、再編へと突き進んでいる。現実に沖縄の斗争は、一刻に  
なる階級闘争の中からB52の撤去要求、そして更には世界的大本土に対する軍事的  
な斗いに好応じて昇揚しある勇撃者学生の戦いに対しアノリカ帝曰主義者は  
は今回の総合労働布令にみられるように沖縄人民の戦いを高压的な法的の規制に  
よつて既存的に抑圧しようとしている。この米軍政のより一層の沖縄基地強化は  
ベトナム人の英雄的抗斗いによるアジア支配の一因を切り離さねようとして  
いろ米帝曰、昨年のエスロ号事件、碧島ケリコヨ争撃、発など、急激に緊迫化  
しつゝある東海南島とオフのベトナムとして敗北への道を歩むように常時戰  
闘体制化にせんとするものである。そしてこれに付して曰本帝曰主義者は、改め  
しの終着支配圈として確立した韓日、台灣の革命斗争を看過せし、人民と全社  
会的に收奪せんとするために、沖縄の祖國復帰は侵略前線基地化と共に及ぼすも  
確立せねばならぬとのである。この日米両帝曰主義者の基地強化・常時非常事態化  
か七〇年代の沖縄の姿をたずらうとしている。否、それだけ沖縄のみならず、日本全国  
・全世界々革命反革命の人民と支那百とのヨリタ辰南・小糸・之なりけりた。  
その最前線に現在の沖縄人民は立、之おり、曰际反革命同盟・安保の実体である米  
軍基地、米軍政に対する実力斗争として、2、4全島セネストが存在するのである。

この沖縄人民のヨリは、從来の反成左翼によつて指摘された祖國復帰運動の枠を  
そのヨリの質によって突破しうるものである。即ち、ヨリ日本復帰といつても、  
尚ほと軸にしておらず、具体的な安保実体とB52、核基地或いは基地命令  
一を対象にしており、それは安保と粉碎しなり限り甚だ沖縄は変化しないのである。  
従つて安保を粉碎し、沖縄人民自らを解放するヨリは、曰本帝曰主義曰曰  
曰反革命同盟に囁きナホていう至この被支配者のヨリ本意合して、ハナカリ開拓し  
えづひ事、即ち、祖國復帰の反米民族主義を実現し、スロレシーライクーナミ  
ナリズムへの進展を内に孕んでいる。

我々は、この新たな質を持つ、に沖縄人民の斗争に呼応し、そして、その上に日本  
日帝として海外侵略に華り出でしめ、その実質は自衛隊のせんせんと知らざり、2、4  
七〇年安保斗争とは、自衛隊解体と沖縄基地撤去斗争である事を知らざり、2、4  
を、安保粉碎ストライキとしてヨウねはなづよい。この沖縄一安保ストの深化の上  
に、三日白銀爆薬爆弾斗争、4、26、28沖縄斗争と、日、米、沖縄石口しラ  
リアの共同斗争として、目的的日本反革命同盟粉碎のヨリと展開せんはなづよい  
。全ての学友は、学生大会に集結せし、2、4教養ストを実現せよ。

大學当局曰、沖縄人民の、B52暴云、米空軍布令粉碎のヨリとモレし、2、4  
全學休講、武漢玉劍で連帯せよ。